



Auf den Spuren des Tees

1 der Japanische Teeweg

Vortragsreihe mit
Ulrich Haas

Mit ruhigem Geist verbringt man viele Jahre in Freude.

Sogen MAEDA (前 田宗) (*1932),
Abt des Zuiko-in Tempels in Kyoto, Yamashina

Der Teeweg

Die Japanische Teezeremonie ist in ihrer Vielschichtigkeit einmalig in der Welt des Tees. Einfachheit und Symbolik gehen Hand in Hand; stark geprägt durch das japanische Gedankengut und den japanischen Buddhismus.

Die von Länggass-Tee organisierte Vortragsreihe soll Einblick geben in diese Vielschichtigkeit.

Ulrich Haas, Soshiki Seizen, Teemeister und Gründer der Urasenke-Stiftung Freiburg i.B. führt in seinen Vorträgen in den Teeweg ein und im Anschluss bereitet Ursula Kohli, Soko, Teemeisterin, eine Schale Tee zu.

Chado der Teeweg

Freitag, 2. März 2018

Zen und der Teeweg

Freitag, 13. April 2018

Chado der Teeweg

Freitag, 6. Juli 2018

Chaji - eine formelle Teezeremonie

Freitag, 10. August 2018

Tee und die Mystik des Wassers

Freitag, 2. November 2018

Ort

Länggass-Tee
Länggassstrasse 45-47
3012 Bern

Zeit

jeweils von 19:00 – 21:00 Uhr

Kosten

45.- CHF
pro Person und Anlass

Anmelden unter

info@laengasstee.ch
031 302 15 28

die Teilnehmerzahl ist beschränkt



Länggass-Tee Familie Lange AG | Länggassstrasse 47 | 3012 Bern
info@laengasstee.ch | 031 302 15 28 | www.laengasstee.ch

Ulrich Haas, Soshiki Seizen | Urasenke Stiftung
www.teeseminar.de

Ursula Kohli, Soko | DoguDesign
www.dogudesign.ch